



[Conferencia Magistral Celebración de la Independencia y la Revolución](#)

Uniéndose a la imprescindible doble celebración nacional del Bicentenario de la Independencia y el Centenario de la Revolución, el 13 de octubre de 2010, el CIECAS se vistió de gala. En una mesa coordinada por el Encargado de la Dirección del CIECAS, Dr. Zacarías Torres Hernández, uno de los historiadores más destacados de México y América Latina, Enrique Semo, visitó nuestro centro y, con el Director de *Mundo Siglo XXI*, Luis Arizmendi, presentaron juntos la Conferencia Magistral La vigencia de los proyectos de la Independencia y la Revolución en el México del Siglo XXI.

A partir de exponer tesis originales en torno a la conceptualización tanto de la Independencia como de la Revolución, ambos realizaron una exploración profunda del pasado comprometida con el presente buscando abrir opciones al porvenir. Por razones de espacio, nos remitimos a sintetizar sus intervenciones.